

METRÓPOLI



Editor: **Joel Ruiz**
 Coeditora: **Johana Robles**
 Tel: 55 5709 1313
 Ext: 4524 y 4521

Aprueban terna para la Auditoría Superior

Diputados incluyen al exprocurador fiscal Edwin Meráz Ángeles para nombramiento

EDUARDO HERNÁNDEZ
 —metropoli@eluniversal.com.mx

La Comisión de Rendición de Cuentas y Vigilancia de la Auditoría Superior de la Ciudad de México del Congreso capitalino incluyó entre la terna para elegir al próximo auditor superior al exprocurador fiscal de la Ciudad de México, Edwin Meráz Ángeles, quien obtuvo la calificación más alta, con 15.17 de 20 puntos.

Durante la cuarta sesión extraordinaria, los diputados, por unanimidad de votos, aprobaron la terna que también la integra María Martha Zavala Galina, quien es directora general de Auditoría Especializada B, con 13.11 puntos, y Guillermo Muñoz Morales, actual coordinador de Seguimiento de Recomendaciones e Integración de Informes, con 12.94 puntos.

Ambos funcionarios se desempeñan en la Auditoría Superior capitalina.

El diputado de Morena, José Luis Rodríguez Díaz de León, presidente de la comisión, puntualizó que conforme a la ley, este nombramiento tendrá una duración de siete años, a partir del 1 de mayo de 2021 y hasta el 30 de abril de 2028.

Destacó que el dictamen será presentado ante el pleno del Congreso para que a través de un sistema de cédulas por cada uno de los tres aspirantes, sean votados por los legisladores.

El Congreso local sesionará el próximo martes de manera presencial para elegir al nuevo auditor superior de la Ciudad de México, luego de que se rechazó la continuidad de David Vega. ●



CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

VIRTUAL DE LA COMISIÓN DE RENDICIÓN DE CUENTAS AUDITORÍA SUPERIOR DE LA CIUDAD DE MÉXICO

La Comisión de Rendición de Cuentas aprobó la terna.

CDMX y Edomex meten acelerador a vacunación

En Semana Santa se prevé inmunizar a 855 mil adultos mayores en la capital y en territorio mexiquense proyectan cubrir 80% del sector con el arribo de 1 millón de dosis



EDUARDO HERNÁNDEZ Y CLAUDIA GONZÁLEZ
 —metropoli@eluniversal.com.mx

Durante Semana Santa, las administraciones de la Ciudad y del Estado de México acelerarán las jornadas de vacunación para alcanzar casi la totalidad de los adultos mayores, como parte del cambio de táctica del gobierno federal para prevenir contagios por Covid-19.

En la Ciudad de México se inmunizará a alrededor de 855 mil personas de 60 años que están pendientes en cinco alcaldías, y que con la medida, las autoridades prevén completar la totalidad de esta población.

En el Estado de México se aplicará un millón de dosis, por lo que se proyecta alcanzar 80% de este grupo de edad que hay en la entidad.

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, detalló que a partir del 30 de marzo comenzará la vacunación en las alcaldías Benito Juárez, Cuauhtémoc y Álvaro Obregón.

El Viernes Santo, 2 de abril, iniciará en Iztapalapa y Gustavo A. Madero, las cuales son las dos demarcaciones más pobladas y tienen 515 mil adultos mayores del millón 650 mil que se tiene registrado en la capital.

Estas cinco alcaldías representan 53% de la población adulta mayor de la Ciudad.

CLAUDIA SHEINBAUM PARDO
 Jefa de Gobierno

"Somos [CDMX y Edomex] los que más número de casos hemos tenido de Covid-19 por obvias razones de densidad poblacional"

En mes y medio, el Gobierno capitalino inoculó a 578 mil 860 personas de la tercera edad de las alcaldías Azcapotzalco, Coyoacán, Cuajimalpa, Iztacalco, Magdalena Contreras, Miguel Hidalgo, Milpa Alta, Tláhuac, Tlalpan, Venustiano Carranza y Xochimilco. Para el 30 de marzo se estima que ya se hayan vacunado a 779 mil 136 personas, es decir, 47%.

Al preguntarle a la jefa de Gobierno sobre la estrategia que se implementará para evitar una posible tercera ola de contagios en la Zona Metropolitana del Valle de México (ZMVM), Sheinbaum Pardo explicó que se tratará de esta jornada de vacunación principalmente en el Estado de México y la Ciudad de México, "pues somos los que más número de casos hemos tenido de Covid-19 por obvias razones de densidad poblacional, y esta orientación general que se ha dado de que los adultos mayores, las personas más vulnerables, puedan ser vacunadas para evitar un crecimiento en los contagios y de nuevo en las hospitalizaciones.

"¿Qué cambios hay? Pues esto que les comento, que la próxima semana inicia la vacunación para las cinco alcaldías que nos faltan. Entonces va a ser un esfuerzo en donde vamos a participar todo el Gobierno de la Ciudad —obviamente apoyando al gobierno de México en el Programa Nacional de Vacunación— en donde va a haber bastantes macrounidades, muchas unidades al mismo tiempo vacunando a un número muy importante de adultos mayores en la Ciudad", destacó la mandataria.

Aumenta llegada de biológico

En el Estado de México, a partir del próximo lunes se recibirá un millón de dosis contra el Covid-19 para adultos mayores de 60 años, lo que permitirá avanzar en dos semanas en la vacu-



Personas de la tercera edad se formaron en la Preparatoria 5, en Tlalpan, para recibir su vacuna contra el Covid-19. En mes y medio, el Gobierno capitalino ha inmunizado a 578 mil 860 adultos mayores de 11 alcaldías.

Regresan circos, eventos deportivos y autoconciertos

EDUARDO HERNÁNDEZ
 —metropoli@eluniversal.com.mx

La Ciudad de México continuará una semana más en semáforo naranja y el Gobierno capitalino decidió reanudar eventos deportivos sin público en recintos interiores y exteriores, como lucha libre, box, fútbol y tenis.

El director General de Gobierno Digital de la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP), Eduardo Clark García Dobarganes, informó que también se reactivarán deportes en equipo al aire libre; cardio individual al interior de gimnasios con estancia máxima de 60 minutos y separación de 1.5 metros entre aparatos, y circos tradicionales con aforo de 30%. La carpa deberá permitir la circulación del aire y todos deberán cumplir con el uso de cubrebocas.

Se aumentará el aforo a 50% en hoteles y se les permitirá realizar actividades en espacios exteriores, pero únicamente reuniones empresariales con máximo de 25 personas. Sus restaurantes, albercas, gimnasios y salones de belleza, entre otros, deben cumplir con las medidas específicas.

También se ampliará el horario de servicio al interior de restaurantes hasta las 21:00 horas; sin embargo, se



Eduardo Clark dio a conocer las reaperturas de actividades.

mantendrá el aforo de 30% al interior.

Eduardo Clark indicó que a partir del 5 de abril se reanudarán los autoconciertos, pero sin contacto entre grupos de personas de diferentes vehículos y con el uso de cubrebocas obligatorio fuera de los coches.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, comentó que la empresa Ocesa la ha contactado, pues está interesada en realizar autoconciertos en espacios como el Foro Sol.

"Se está trabajando con el equipo de la Comisión de Riesgo Epidemiológico (...) Ellos se comunicaron con nosotros y creemos que estamos en condiciones de hacerlo, siempre y cuando se cumplan todas las medidas de sana distancia", dijo. ●

EN LA LISTA DE ESPERA

Aunque la vacunación ya comenzó en la CDMX y Edomex, los mayores de 60 años aún esperan el biológico.

CIUDAD DE MÉXICO

- **Álvaro Obregón:** 128 mil personas de la tercera edad.
- **Benito Juárez:** 100 mil adultos mayores
- **Cuauhtémoc:** 112 mil.
- **Gustavo A. Madero:** alrededor de 230 mil.
- **Iztapalapa:** 285 mil de 60 años y más.

ESTADO DE MÉXICO

- **Atizapán:** 523 mil.
- **Cuautitlán Izcalli:** 511 mil.
- **Chalco:** 310 mil personas.
- **Huixquilucan:** 235 mil habitantes.
- **Ixtapalapa:** 495 mil.
- **Naucalpan:** 844 mil.
- **Tecámac:** 364 mil adultos mayores.
- **Tlalnepantla:** 750 mil.

nación de 80% del millón 900 mil personas de la tercera edad que habitan en la entidad, dio a conocer el gobernador Alfredo del Mazo Maza.

"Gracias al apoyo del Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, el Estado de México recibirá una importante ampliación en el número de vacunas para llegar a los adultos mayores que faltan en varios municipios", puntualizó.

Entre los municipios pendientes están Tlalnepantla, Naucalpan, Chalco, Cuautitlán Izcalli, Atizapán de Zaragoza, Ixtapalapa, Tecámac, Valle de Chalco y Los Reyes La Paz.

Al informar que la entidad se mantendrá nuevamente en semáforo naranja, Del Mazo Maza precisó que ayer inició la vacunación en Metepec, este sábado arranca en Zinacantan y el lunes en Huixquilucan.

Habrà operativo en la Nueva Viga para evitar aglomeración

EDUARDO HERNÁNDEZ
 —metropoli@eluniversal.com.mx

Para evitar aglomeraciones en Semana Santa, la Secretaría de Desarrollo Económico de la Ciudad de México implementará un operativo en el Mercado la Nueva Viga, informó su titular Fadlala Akabani, quien dijo que este dispositivo se llevará a cabo del 30 de marzo al 2 de abril, pues se espera un incremento de 60% de visitantes, es decir, hasta 20 mil personas diarias.

Pidió que sólo una persona por familia acuda a realizar las compras de pescados y mariscos, y para un control de acceso peatonal, se tendrá que pasar por filtros sanitarios para regular el aforo, evitar concentraciones y garantizar el uso de cubrebocas.

En cuanto al acceso vehicular, se cancelará el sentido reversible de Eje 6 y habrá un cierre sobre avenida Aztecas para agilizar la entrada y se permitirá un máximo de dos personas por automóvil.

El ingreso estará restringido a niños, adultos mayores y familias completas. Habrá reordenamiento de ambulantes y se distribuirán 100 litros de gel antibacterial y 11 mil cubrebocas para locatarios y visitantes.

Akabani comentó que también se hará un operativo en el Mercado de la Viga, en la alcaldía Cuauhtémoc, aunque ahí la mayoría de la oferta son alimentos preparados y no para procesar, como en la Nueva Viga.

"Estamos dialogando con el alcalde y con otras instancias del gobierno para hacer un operativo. Los mismos días —martes, miércoles, jueves y viernes— aunque no en las mismas dimensiones que en la Nueva Viga, pues básicamente el Mercado de La Viga se está convirtiendo en un gran servicio gastronómico, de oferta gastronómica, más que de comida para procesar", expuso. ●



Autoridades prevén un incremento de 60% de visitantes en el Mercado de la Nueva Viga.

ESPECIAL

ARCHIVO EL UNIVERSAL